

Célia Rippert remporte le titre



Célia Rippert et son frère Gaëtan.

Le championnat régional jeunes de badminton s'est disputé le week-end dernier à Miramas (Bouches-du-Rhône). Deux badistes veynois étaient engagés dans cette compétition. Célia Rippert, en simple dames benjamin, remporte le titre avec une victoire en finale contre la Briançonnaise Louane Lacour. En mixte, elle atteint les demi-finales avec son partenaire Théo Avigdor (Antibes). De son côté, son frère Gaëtan et Yan Barneoud-Rousset (Briançon) sont aussi demi-finalistes en double hommes benjamin. Gaëtan est éliminé en 8^e de finale en simple.

Barneoud

14/3/2017